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“¿Te ha pasado que vives esperando que en 
realidad llegue “tu gran día”? 

Transcurren las semanas, aparentemente sin que eso
“fantástico” que estamos anhelando nos suceda.

Sin querer, vivimos vidas que creemos que son grises o
rutinarias y no nos damos cuenta de que en lo
cotidiano es que Dios está trabajando en nosotras y
recibe gloria aun de lo que nos parece insignificante.

Dios no nos ha creado para sentirnos continuamente
insatisfechas. La insatisfacción es, más bien, un signo
de estar ocupándonos
justamente de cosas a las que Él no nos ha llamado.

Abraza el proceso y la persona en la que te estás
convirtiendo cada día. No esperes que un logro o un
suceso te traiga de repente la felicidad deseada. Ese
sentimiento se esconde en ALGUIEN... en Dios se
encuentra toda nuestra plenitud.

Hazte un hábito de correr a su presencia todos los
días de tu vida, porque nada te dará mayor
satisfacción.

“Me buscarán y me encontrarán, cuando me 
busquen de todo corazón”. 

Jeremías 29:13 


